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11/16 県・市教委「学ぶ力向上学校訪問」 校内研究「授業研究会」 実施！
学校訪問では、２年Ａ組の川瀬教諭による「数学科」の公開授業を参観

されました。本校で取り組んでいる校内研究のテーマである「講義形式の

授業スタイルからの脱却」と「ＩＣＴを効果的に活用した授業づくりの推

進」にスポットをあてた授業を行いました。授業研究会では、

〇「読み解く力」の視点を踏まえた授業づくりの場面が、具体的に示さ

れていること

〇「まとめ・ふりかえり」を大切にした授業展開がされていること

〇「対話的な学びの場」が、ペア学習やグループ学習などを通じて作られていること

などについて、評価をいただきました。

公開授業の時間には、２年Ｂ組の北川教諭による「社会科」・１年Ａ組の

保﨑教諭による「保健体育科」の授業が並行して公開され、その後授業研究

会を実施しました。

２学期には、この日以外にも何度か学校訪問を受けましたが、いずれも生

徒の皆さんの「落ち着いて、意欲的に学習に取り組む姿勢」に感心されてい

ることが多く、今後さらに、学校全体として「学ぶ力の向上」に取り組みた

いと考えています。

11/7 吹奏楽部「オータム・コンサート」開催！
吹奏楽部は、例年であれば、１０月の中体連秋季総体の時に市の吹奏楽祭

として出場したり、地域の行事に出かけて演奏をしていましたが、今年は感

染症対策のため、なくなっていました。

そこで、校内の多目的室において、１・２年生の新メンバーになってから

初めての演奏会を開催しました。当日は、だれもが堂々と演奏ができ、保護

者の皆様をはじめ、早く活動が終わった他の部員たちも聞き入っていました。

11/10.20 「ブロック駅伝大会」 ・ 男子「県駅伝大会」出場！
１１月１０日、浅井Ｂ＆Ｇふれあいグラウンド周辺で、「ブロック駅伝大

会」が開催されました。本校は陸上部がないため、体育の授業での様子をも

とに出場選手に声をかけ、色々な部からメンバーを集めました。男子は市で

準優勝、女子は６位でした。結果よりも、自分に与えれた区間をしっかりと

走りぬき、次の人に「たすき」をわたす、「チーム東中」としての立派な走

りが見られました。

１１月２０日には、希望が丘文化公園周辺において「県駅伝大会」が開催

され、男子チームが市の代表として出場しました。いずれの区間も、県内の

強豪校が集う中ですが、粘りの走りを見せてくれました。結果は、３１校中

２２位でした。短期間で仕上げてきたチームとして、大健闘でした。

～東中生の「学び」・実りの秋～

「学習・文化・スポーツ活動」に躍動！

＊個人情報の取り扱いに配慮願います。



＊今後、感染症の状況で大きな変更もあります。

主　な　予　定

1 火

2 水

3 木 ３年実力テスト

4 金

5 土

6 日

7 月

8 火

9 水 ３年性教育

10 木

11 金

12 土

13 日

14 月
ＰＴＡ授業参観、講演会
人権週間(１７日まで）

15 火

16 水 １年性教育

17 木

18 金 三者懇談会（２４日まで）

19 土

20 日

21 月

22 火

23 水

24 木

25 金
２学期終業式
生徒会リーダー研修会

26 土 学校閉校日

27 日

28 月

29 火 年末年始休業

30 水

31 木

１１月１８日（水）、新しい「第７５期生徒会役

員」を決める「立会演説会」を実施しました。例年

は全校生徒を体育館に集めて行っていますが今年は

感染症対策のため、学年ごとに、武道場・多目的

室・体育館に場所を分けて、演説者が順に会場を

回って実施することにしました。

まず応援演説者による演

説、その後、立候補者によ

る演説が行われました。い

ずれも、公約をもとに、よ

りよい東中をつくっていこ

うという意気込みが伝わってくる、素晴らしいもの

でした。

投票の結果、新生徒会役員が選出されました。こ

れから、新本部役員や新委員長が選考され、３学期

より「第７５期新生徒会」

が発足します。

日本の実業家で、経営者として卓越した指導力

を発揮されている稲盛和夫さんの言葉です。「今

日一日、一生懸命に生きれば、明日は自然に見え

てくる。明日を一生懸命に生きれば、一週間が見

えてくる。・・・今年一年を一生懸命に生きれば、

来年が見えてくる・・・」。稲盛さんの会社では、

今この時を大切に、今日よりは明日、明日よりは

明後日と、改良改善を加え、工夫することを念頭

に開発が進められ、結果的にセラミックス分野で

世界的な企業にまで発展させられました。

今年は、感染症の影響により、学校生活におい

て、当たり前と思ってたことが当たり前でなくな

りました。例年と同じことを繰り返し、その目的

やねらいの本質を見逃していては、成長はありま

せん。常に現状分析をした上で、創造的な改良改

善が求められる日々が続いています。

まさに、東中の学

校生活スローガン

「あすこそは～今日

よりも成長した自分

を目指そう～」の意

識が大切になってい

ます。

「今日一日に全力を傾注し、

常に創造的な仕事をする」

第７５期「生徒会役員選挙」

行事予定


